

La traduction en français de ce document est fournie pour la convenance du lecteur uniquement. En cas de contradiction, la [version en anglais](#) prévaudra.

Risques particuliers associés aux transactions de CFD sur cryptodevises

Tout client souhaitant investir dans des CFD sur cryptodevises devrait lire attentivement ce document. Le trading de CFD sur cryptodevises implique des risques importants, en plus des risques généraux associés aux transactions de CFD :

- (a) Les prix des cryptodevises et ceux des CFD basés sur ces prix sont extrêmement volatils, peuvent fluctuer énormément et rapidement, indépendamment des conditions générales du marché, et peuvent entraîner la perte de tout le capital investi en un laps de temps court.
- (b) Les CFD sur cryptodevises ne sont pas adaptés et/ou appropriés à tous les clients. De tels produits sont très complexes, extrêmement risqués et hautement spéculatifs, et par conséquent les clients doivent toujours s'assurer d'être pleinement conscients et de comprendre leurs caractéristiques spécifiques et leurs risques. Les clients ne devraient pas trader sur de tels produits s'ils n'ont pas les connaissances et l'expertise nécessaire, ou s'ils ne peuvent pas endurer la perte de l'entièreté du montant qu'ils ont investi.
- (c) Le trading de CFD sur cryptodevises implique des frais de financement de transactions au-delà d'une journée. Pour plus d'informations, veuillez visiter la [page des conditions de trading](#) de Vestle.
- (d) Il est entendu que les informations de ce document ne peuvent divulguer ou expliquer tous les risques et autres aspects significatifs associés au trading de CFD sur cryptodevises. Le client devrait être conscient de tous les risques associés au trading sur de tels produits, et en cas de doute, il devrait consulter et demander l'avis d'un conseiller financier indépendant. Vestle ne fournit pas de tels conseils. Si le client ne comprend pas les risques associés au trading de CFD sur cryptodevises, il devrait s'abstenir de trader.

Risks Particularly Associated with Transactions in CFDs underlined by Cryptocurrencies

All Clients wishing to invest in Cryptocurrency CFDs should carefully read this document. Trading in cryptocurrency CFDs involves significant risks, in addition to the general risks associated with transactions in CFDs:

- (a) The prices of Cryptocurrencies as well as CFDs based on such prices, are highly volatile, may fluctuate rapidly, widely, irrespective of the overall market conditions and may result in loss of all the invested capital over a short period of time.
- (b) Cryptocurrency CFDs are not suitable and/or appropriate for all clients. Such products are highly complex, extremely risky, and highly speculative and as such clients must always make sure that are fully aware and understand their specific characteristics and risks. Clients should not trade in such products if they don't have the necessary knowledge and expertise or if they cannot bear the loss of the entire invested amount.
- (c) Cryptocurrency CFDs trading involves overnight financing fees. For more details please visit Vestle's [trading conditions page](#).
- (d) It is noted that the information in this document cannot and do not disclose or explain all of the risks and other significant aspects involved in dealing in Cryptocurrency CFDs. The Client should be aware of all the risks associated with trading on such products, and seek advice and consultation from an independent financial advisor if he/she has any doubts. Vestle does not provide such advice. If the Client does not understand the risks involved in trading in cryptocurrency CFDs, he/she should not trade at all.